

～裏面より続く～

いう三種の神器を、今一度再確認することは、一つの方法でしよう。この三種の神器をフルに使って、先達の知恵を尊び、地域資源を再確認し、人材・担い手を育て登用し、変化を恐れず「私たちのまち意識」をしっかり醸成し、地域の皆さん生き生きと暮らせる知恵を出し合い、これを大切に育てる——そんな雰囲気が隅々まで行き渡っているまちづくりの実現が待たれます。

横井上町内会副会長 夏まつり実行委員会事務長 事業委員会（雲岡委員長）
盆踊りから夏まつりへと形態が変わりメインイベントとなるアトラクションを加えると人出の数も増え、ほぼ所帯数以上の賑わいとなつて、十数年が経ちます。

先般、恒例となりました親睦夏まつりが成功裏に開催されました。今年度はメイインイベントに備中神楽が催され多くの注目を集め大人も楽しめる夏まつりとなりました。



横井上仲良し会（栗坂代表）
第二十六回親睦夏まつりを終えて

夏まつりに向け3会場で2回ずつ踊りの練習を行い当日を迎えた。ちびっこカラオケには3組のメンバーが出演しました。その中の二組は6年生で、小学



校最後の思い出になった事と思います。踊りの後は全員おやつをもらいお楽しみ抽選会に参加し楽しい一時を過ごすことが出来ました。地域の役員の皆様には大変世話になりました。またこれから行われる各地区の秋祭り、十月二十二日（土）の廃品回収もご協力の程お願い致します。

夏まつりと成年部
成年部（二宮部長）
今年で横井上主催の夏まつりも二六回と四半世紀と続いていますが、私達成年部も一〇数年前まつりの屋台を開いて会場を盛り上げようとの名目で各自治会から雄志数名集まり発足し、現在では部員数二一名（年令三〇～六〇代）の自治会同志の親睦を目的として和気藹々と活動している仲間たちです。夏まつりに関しても長年のキャリアを持つベテランの部員さんにお願いし、私は雑用係として動



写真 河村桂明

第二十六回親睦夏まつり大作



横井上町内会だよい

賑やかに、そして莊厳な伝統美と共に・・・

くことが出来ました。
しかし、今年ほど天気予報が気になつた事は有りませんでしたが、おかげさまで当日はOK！！まつりの時間を迎えた時は安心し例年と同様に大勢の方達（推

て頂きますので、皆様の参加をお待ちしております。

定千人が集まつて下さり、屋台の方もすべて完売し、参加して下さった皆様がまつりを盛り上げて下さつた事に大変感謝しております。

ありがとうございました。

なお、このまつりの収益は町内会親睦の為、成年部主催のグランドゴルフ大会（十一月）他の費用にさせて頂きますので、皆様の参

加をお待ちしております。



そろそろ新しい感覚で構成してみたらと考える今日この頃であります。新しいやぐらも出来て三派なやぐらと確信しております。そのやぐらに負けない夏まつりが今後継続いたします。

実行委員会として、限られた予算とアトラクションの内容のにらめっこ。少しでも不手際があると、信頼を損ねはしないかと毎回苦労いたします。

毎年思うことは、いかにして「満足して帰つてもらえるか」ただそれだけです。実行委員会として、限られた予算とアトラクションの内容のにらめっこ。少しでも不手際があると、信頼を損ねはしないかと毎回苦労いたします。

事務長の眼（赤堀事務長）

連合町内会はこの過少申告した所帯数をもとに、学区内の各種団体の賦課金を所帯数割りで支払いを求めてからです。

連合町内会は従来、横井学区内の各町内会が負担する各種団体への賦課金のうち約1/3を負担し、年間総額で50万円を超える横井学区内会が25万円強の拠出をし、最も所帯数の少ない町内会で4,400円の拠出です。連合町内会は「所帯割り＝平等」の一票の格差が最大5.7倍以上にも及ぶもので、議決権も

場町内会27戸の合計は1,721戸）と、ほぼ正確な申告をしています。

横井学区連合町内会は現市よりの配付物は住民全員に行き渡るべきものと考えますし、町内会はその責務を負っているものと考えるからです。

連合町内会とは全く別に管理させるもので、条例に管理させています。

横井学区連合町内会によるこのような行為は岡山市コミュニティーアクセスは岡山市コミュニティーアクセスは岡山市コミュニティーアクセスは岡山市

横井学区の住民基本台帳による所帯数5,979戸に対し、連合町内会の分担金の基礎とする全所帯数（岡山市配布物部数）は、5,149戸と、全体の約15%に相当する830戸もの過小申告となっており、そのなかで岡山市横井上は1,732戸（横井上町内会1、484戸、マスカツト団地町内会210戸、猿

横井上町内会が25万円強の拠出をし、最も所帯数の少ない町内会で4,400円の拠出です。連合町内会は「所帯割り＝平等」の一票の格差が最大5.7倍以上にも及ぶもので、議決権も

横井学区連合町内会によるこのような行為は岡山市コミュニティーアクセスは岡山市コミュニティーアクセスは岡山市コミュニティーアクセスは岡山市

の組織であります。従って、横井学区連合町内会によるこのような行為は岡山市コミュニティーアクセスは岡山市コミュニティーアクセスは岡山市

＜お知らせ＞

今回、現委員会による初めての新聞を発行しました。
今後も不定期での発行となる予定ですが、皆様からの投稿を該当自治会長を通じ頂ければ幸いに存じます。
また随時広告主も募集致します。

